
第２６４８回 例会報告 2010年　１月14日(木)

会長挨拶・報告

幹事報告

本日は　第２６４９回　例会

雇用について
№ 2502　１月21日(木)

プログラム

次週以降の予定

２月11日(木)

ゲスト卓話(国際)

法定休日

１月28日(木) 野菜と健康生活

２月４日(木)

一月の祝福

《誕生祝い》
中谷　幸司会員：S12．1．03
鈴木　英也会員：S23.1.16
伊藤　和男会員：S24.1.02
米倉　慎一会員：S30.1.02
西村　恒則会員：S31.1.15
佐藤　　茂会員：S35.1.23
池田　　亨会員：S22.1.31
白田　富久会員：S33.1.08
山口　惠子会員：S29.1.30

山本　悦子様( 毅 )：1.10
佐藤まさ子様(佳朗)：1.10
岡部　晴美様(正幸)：1.07
伊藤　繁子様(広志)：1.28
菅原　　照様(章二)：1.29
上田恵津子様(秀司)：1.24
中垣マサ子様(陽一)：1.06
西田　亮子様(浩二)：1.09
池田　康子様(治男)：1.10
藤田　ゆか様(慎一)：1.07

《結婚祝い》
篠島　弘／恵里子様ご夫妻……S49.1.20
松原　章／久美子様ご夫妻……S50.1.25
藤岡里美／和　子様ご夫妻……S55．1.27

《創業祝い》
泉　敬止会員：宗教法人 願成寺 M23.1.10
柳　清二会員：滝川歯科医院　  S39.1.01
宇山昌宏会員：㈲うやま　　　  S27.1.15
山本　勝会員：山本観光　　　  S43.1.01

役員・理事の方はご出席をお願い致します。
４．皆様に配布しております通り今年度、
国際大会はカナダ・モントリオールで開
催されれます。地区からの日程ですが希
望される方は各自、日本旅行に直接お申
込み下さい。
５．下期プログラム、４月14日2661回、水
曜日の夜間例会となっています。

　新年２回目の例会です。正
月以来寒い日が続いておりま
すが、インフルエンザもそれ
ほどではないようで寒いです
が、おだやかと言っても良い日々
が続いております。
　本日ロータリーの友誌とガ

バナー月信がロッカーに入っております
が、是非ご覧下さい。特にガバナー月信は、
ご存知のように中島健さんはじめ、当ク
ラブのメンバーが編集に当たっておりま
す。中を見るとロータリーの今が良くわ
かります。ロータリー財団の寄附は１億
5890万ドル、その円の10％を日本が払っ
ているとの事であります。
　2011年～12年度のRI会長には、インド
の方が選任されたとの事。日本の会員数
123,853名が91,835名に減少。そして出席
率は10年連続して低下。滝川も地区内３
位の会員数は維持しておりますが、出席
率は下から14番目。等々いろいろな事が
わかります。
　さて、昨日は第１回目の新理事会が開
催されました。ロータリーのような大き
な組織は計画が大切でありますので、ス
タートまで大変忙しい思いをされる事と
思いますが、佐藤会長の個性あふれる運
営を期待致しております。そして私は、少
しずつ肩の荷が軽くなるような気が致しま
すが、最後までよろしくお願い申し上げます。
　本日はコミュニティーFM G’Skyのノア
さんの卓話という事で、何となく自分が
話すような緊張感があります。頑張って
下さい。

１．砂川・美唄・千倉RCより会
報が届いております。
２．ガバナー月信１月号、購読
者のロッカーへ。
３．本日、午後６時30分より第
13回定例理事会を開催致します。



委員会報告

ロータリー友誌の紹介

親睦委員会
木曜フォーラム　２月18日　ベルコ
ＳＡＡ
今月より席順変更　入会順となっており
ます。
地区　神部代表幹事
第2700地区大会(韓国)　2510地区より20
名程予定。費用約100,000万円　４月22日
～４月25日帰滝。
後日ご案内致しますのでご検討下さい。

《広報委員会担当例会》

ゲスト卓話

先 の ロ ラ週 プ グ ム

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

山口　惠子会員
お誕生祝いを頂きまして有り難うござい
ました。後、４年で還暦らしいです。オ
ソロシーです。
富樫　　悟会員
担当例会を終えて。

他局との違い
　１番我社の良いところは、下ネタOKな
ことです。サルタパン屋さんに頼んで、
オッパイパンを作ってもらった。30分で
完売でした。年配のリスナーさんから、ス
イッチを入れたらとなりに誰が居てくれ
るそんな気がすると云って下さいました。
我社の一番のとりえかなと思います。
　話し方が一番に違う。本当の話し言葉
で喋る。
　誰もが参加出来る放送局。企画を持っ
て来られた方には積極的に参加してもら
います。最近悲しい事に、ラジオはどこで
聞きますか？と聞くと、車の中。それもTV
を観る！
ラジオを子供の頃から聞いてもらうため
　インターシップの引き受、TVのまねは
出来るが自分の意見を伝えられない子供
達。気の永い話しになるのですが、G’Sky
はコミュニティラジオだから地域に出来
ること、元気に発信したいと思っており
ます。
　ロータリーの皆様、ご出演を含めて、ご
協力を宜しくお願い申し上げます。以上
でございます。ありがとうございました。

相馬委員長
横組み　P16　ユニークな活
動を紹介。
縦組み　P２　低炭素社会の
日本。
是非ご一読下さい。

富樫　悟　広報委員長
　こんにちは、広報委員長の
富樫です。
　本日はFM中空知アナウンサー
坂東和美さんをお招きして、
地域ラジオの広報活動を支え

る、又子供たちにコミュニケーションを教
える楽しさと難しさについて卓話をお願
いします。それでは坂東和美さん宜しく
お願いします。

FM　G’Skyアナウンサー
　　　　　　　　坂東和美様
　今日は、この場所で私に皆
さんの時間をいただき、お話
しをするチャンスを与えて下
さり、ありがとうございます。

８年前のG’Skyから、現在のG’Skyへの移
り変わりを聞いて頂きたいと思います。
　コミュニティFM局道内にありますが、
最近赤字経営と苦戦をしております。夢
を売る仕事なので黒字とはいかなくとも、
トントンの経営を目指しています。


